

Artikel vom 09.09.2018

CSU Sommerfest 2018

## Traditionelles Sommerfest CSU Kümmersbruck



Bildrechte: Birgit Singer-Grimm

**Kümmersbruck.** Die Erwartungen waren recht hoch: Zu ihrem traditionellen Sommerfest lud die Kümmersbrucker CSU dieses Jahr nicht an den Ries-Stodl in der Nähe des Dorfplatzes, sondern nach Lengenfeld ein.

Auf dem Gelände des Geflügelzuchtverein 1880 e.V. wurde ein rauschendes Fest bei bestem Spätsommerwetter gefeiert. Die zahlreichen Besucher nahmen dabei die Wartezeit beim Anstehen für eine Portion der vor Ort zubereiteten Sau am Spieß, der gegrillten Forellen und Bratwürstel gern in Kauf. Für die Unterhaltung der Kids sorgte in bewährter Weise die JU Kümmersbruck, nachmittags hielt die Frauen-Union Kümmersbruck Kaffee und Kuchen bereit.